



INTABACO

Instituto del Tabaco de la República Dominicana

BOLETÍN INFORMATIVO

Agosto 2022



Síguenos en nuestras redes sociales



@intabacord

www.intabaco.gob.do



INTABACO

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

Reunión en la Dirección Ejecutiva con representantes ONE

01 agosto 2022

Quinigua, Villa González, Santiago, R.D.- El director ejecutivo del Instituto del Tabaco (INTABACO), Rafael A. Almonte Guzmán, acompañado de los licenciados Luis Miguel Ortiz y Emilia Núñez, Encargado y analista de Recursos Humanos, respectivamente, recibió en el salón de reuniones de la Dirección Ejecutiva, a dos representantes de la Oficina Nacional de Estadística (ONE), para socializar sobre el inicio del proceso de reclutamiento de personal para el X Censo Nacional de Población y Vivienda, que se llevará a cabo del 10 al 24 de noviembre del presente año. En total, son 35 mil plazas de trabajo disponibles que estarán vigentes durante el proceso del Censo.

INTABACO y la ONE, llevaron a cabo este encuentro para que el personal del INTABACO, también pueda servir como portavoz para que sus familiares, amigos y allegados que se encuentran desempleados, puedan tener una oportunidad de trabajo, en vista de que las personas interesadas no pueden tener un nombramiento, sin importar la modalidad, en ninguna otra institución del Estado, y deben ser mayores de edad.



Celebran Asamblea Regional de las Américas (ITGA) 2022

4, 5, 6 de agosto 2022

ITGA llama gobiernos del mundo a proteger productores de tabaco y analizan desafíos enfrenta sector

Santiago, R.D.- La Asociación Internacional de Productores de Tabaco (ITGA, por sus siglas en inglés) durante la celebración de la Asamblea Regional de las Américas, observó los principales retos y desafíos que tienen los productores por delante, quienes manifestaron su enorme preocupación sobre el impacto del cambio climático, que está afectando de forma irreversible las comunidades agrícolas de todo el mundo.

Los asistentes, manifestaron la voluntad de aportar -a través de la experiencia de cada país- los medios para reducir el impacto que el cultivo de tabaco pueda tener en el cambio climático, conjuntamente con los gobiernos e instituciones especializadas.

Asimismo, los participantes presentes en el magno evento, que tuvo como país anfitrión a República Dominicana, analizaron profundamente los retos que están enfrentando con los temas que generan más presión en la sostenibilidad de los productores, haciendo un enérgico llamado a los principales actores dentro y fuera del sector, para hacer posible la resolución de numerosos problemas mediante un diálogo respetuoso y sincero.



La Asamblea Regional de las Américas 2022, se llevó a cabo los días cinco y seis de agosto en la ciudad de Santiago de los Caballeros, provincia Santiago, y contó con la participación de los ejecutivos mundiales y de los países miembros de la ITGA, en el plano Regional: Argentina, Brasil, Colombia (participante virtual), República Dominicana y Estados Unidos.

Los disertadores y oradores principales de este encuentro internacional, fueron: Abiel Kalima Banda, Presidente; Mercedes Vásquez, Jefe Ejecutiva; Iván Genov, Gerente de Análisis de la Industria del Tabaco; y José Javier Aranda, Vicepresidente, de la ITGA, respectivamente.

También expuso Darío Vargas, Viceministro de Extensión y Capacitación Agropecuario del Ministerio de Agricultura, quien representó al Ministro Limber Cruz, a quien la ITGA entregó un reconocimiento; Ing. Rafael Almonte, Director Ejecutivo del INTABACO; Dr. William Snell, de la Universidad de Kentucky; Benjamin Dessart, Director de Asuntos Exteriores de Universal Leaf Tobacco; Nixon Lita, Jefe Ejecutivo de Farmers' Trust Malawi, entre otros.

Al concluir el encuentro, el sábado 6 de agosto, la delegación de la Asociación Internacional de Productores de Tabaco (ITGA) visitó por primera vez las instalaciones del INTABACO, en la Estación Experimental Quin Díaz, Villa González.

ITGA, es una organización sin fines de lucro que trabaja por la causa de millones de productores de tabaco en el mundo. Lucha por la inclusión y protección de éstos en las discusiones globales, intentando proporcionar una voz colectiva y fuerte a nivel internacional, para asegurar la protección de las familias productoras de tabaco.





INTABACO participa en feria “Expo Gurabo 2022”

12, 13, y 14 de agosto 2022

Feria fue dedicada en honor al Expresidente Hipólito Mejía



Gurabo, Santiago R.D.- El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO) participó en la feria “Expo Gurabo 2022”, en su segunda versión, organizada por la Asociación de Empresarios de Gurabo, llevada a cabo en honor al expresidente don Hipólito Mejía, quien es oriundo de esta comunidad.

La actividad, desarrollada los días 12, 13 y 14 de los corrientes, también contó con la participación del ministro de Agricultura, Limber Cruz y el director del Banco Agrícola, Fernando Durán, quienes visitaron el módulo del INTABACO, junto a otras personalidades y comunitarios.

En dicho acto, el expresidente Hipólito Mejía abogó para que Gurabo sea elevado a la categoría de municipio, ya que reúne todas las condiciones poblacionales y de producción, y es considerado siempre como un motor para el desarrollo.

Además, estuvieron presentes la Gobernadora de la provincia Santiago, Rosa Santos; Víctor García Sued, Director Regional de Industria y Comercio; Radhamés Díaz, Isidro Tavárez y Luis Tejeda, Subdirector Ejecutivo, Director Agrícola y Director Industrial del Instituto del Tabaco, respectivamente; así como representantes del INESPRES.



Realizan curso taller Gestión de la Calidad en la Administración Pública aplicando CAF 17, 18, y 19 de agosto de 2022

QUINIGUA, Villa González, Santiago, R.D.- El Departamento de Gestión Humana, organizó un taller que se desarrolló por tres días consecutivos, para que los servidores públicos que pertenecen al Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), adquieran conocimientos sobre el Marco Común de Evaluación –CAF– (Common Assesment Framework), una metodología de Evaluación para el mejoramiento de la calidad en la Administración Pública, inspirada en el Modelo de Excelencia de la Fundación Europea para la Gestión de la Calidad (EFQM), adoptada por el Ministerio de Administración Pública (MAP).

La licenciada Solanlly Regalado, fue la facilitadora de dicho taller, quien destacó la importancia de crear una cultura de calidad en todos los procesos de organización, así como de la implicación de todos, ya que para implementar CAF en la Administración Pública o la Gestión de Calidad, es fundamental el involucramiento del personal, con la intención de mejorar los servicios públicos, partiendo de una buena gestión.



